
 

◇歌唱 「我等の生業」          ◇会長報告    ◇幹事報告   

◇委員会報告［親睦・職業奉仕］ 

◇フォーラム  『定款・細則について』   フォーラムリーダー・・・古知屋光洋君 
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2020-2021 年度 
painted by Kenzo Tanaka 

第 61代会長 大箭 剛久 

第 61代幹事 杉田 祐一 

 

＝本日の例会行事＝ 

2020 年 11 月 12 日（木） 第２９０９回例会 天候：晴れ 司会：加瀬義明副幹事 No. 16 

◎幹事報告 

◇ガバナー補佐より  会長・幹事会のご案内  ◉１１/１

９（木） １８：３０～ ◉Ａｐｐｌｅ（アップル） 

◇タウンニュース  

◎委員会報告  

親睦委員会・職業奉仕委員会： 

［木村邦佑会員］   

＊炉辺会合 開催のお知らせ  

◉１１/２５（水） 午後６時３０分から   

◉ラスカ６階「快飛」   

◉会費：４，０００円 

◉テーマ・・・会員それぞれの職業奉仕について  

※参加人数の都合により、会場が変更になることもござ

います。 ※参加申込締切・・・１１/１９（木） 
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スマイル報告 石田貴一会員 

大箭剛久君＆杉田祐一君 ぐっと冷え込んでまいりま

した。お身体の方、ご自愛下さい。古知屋さん、フォー

ラムどうぞよろしくお願いいたします。 

伊藤留治君 各地の紅葉のニュースも聞かれ、冬支度

に入ります。体調にご留意下さい。フォーラムリーダー

の古知屋さん、よろしくお願いします。 

田中賢三君 コロナ第３次感染拡大中につき、油断禁

物です。 

和田幸男君 古知屋さん、フォーラムリーダーお疲れ

様です。 

中山冨貴子君 駆け足で冬に入りました。朝夕の寒暖

差に隊長を崩されませんように、ご自愛下さい。 

吉田恵子君 寒いですね。庭に大きなみかんの木があ

るのですが、今年は豊作でたわわになっております。色

づいて、とてもきれいです。 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１１／１２ ２９０９ ４０ ３３ ３０ ３  １００％  

１０／２２ ２９０７ ４０ ３５ ３４ １ ０ １００％ １００％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 吉田恵子会員 

澤邑重夫君 古知屋さん、本日はフォーラムよろしく

お願いいたします。さて、木更津に行ってきました。日

本酒は 13年たつと、未開封でも、箱に入っていても、

変色して色も変わるのですね。しかし、病気にはならな

かったので、飲んでも大丈夫みたいです。アウトレット

では Go to クーポン 1,000 円を使わなければいけなか

ったので、みやげにエビスビールを 3 缶買ってまいり

ました。 

杉本剛昭君 今年も残すところ 50日を切り、だんだん

とせわしなくなってきました。古知屋さん、フォーラム

どうぞよろしくお願いいたします。 

北村公子君 先日の写真展にはお忙しい中、ご覧いた

だきありがとうございました。まだまだ未熟で、これか

らも勉強したいと思っています。急に寒くなりました。

コロナとカゼに気をつけて、元気に過ごしたいです。 

木村信一君 古知屋さん、本日はフォーラムよろしく

お願いいたします。 

小澤雅彦君 昨日、近藤真彦の不倫報道を見て、妻が私

に「同じまさひことして、あなたもがんばりなさい

よ！」と意味深なお言葉をいただきました。今日のフォ

ーラムよろしくお願いします。 

木村邦佑君 古知屋さん、本日のフォーラムリーダー

宜しくお願いします。皆さま、11/25炉辺会合、万障お

繰り合わせの上、ご出席お願い致します。 

安武 勝君 古知屋さん、フォーラムよろしくお願い

します。親睦クリスマス家族会も近づいてまいりまし

た。今年もコロナに負けずガンバリますので、出席よろ

しくお願いします。 

伊藤和明君 今日から半年遅れのマスターズです。松

山プロの活躍が楽しみです。 

小八木隆男君 古知屋さん、本日のフォーラム宜しく

お願いします。 

野中範郎君 ギックリ腰になってしまい、ゴルフがで

きません。涙 

石田貴一君 フォーラムリーダー古知屋さん、よろし

くお願いいたします。 

［本日 17件、21,000円です］ 

 

※例会出席率は特例で「出席者＝計算会員数」にて計算されています 

各グループの発表者。大箭会長・杉田幹事に加え、杉本剛昭・

水嶋・澤邑の各会員が議論結果を報告しました 

フォーラムリーダーの古知屋会長エレクト 

フォーラム『定款・細則』について 主な論点 

①細則第３条２節 指名委員会の構成人数について 

②細則第４条５節 次年度幹事予定者の加筆について 

③細則第５条１節 年次総会の開催時期について 

④細則第６条３節 会費の返還について 

⑤休会規定を設けるかどうかについて 

⑥新型コロナウィルスの流行を念頭に入れ、例会を開催で

きない場合を想定した規定を設けるかどうかについて 

当然の如く、議論は百出。定刻を超えての

議論・報告となりました。この結果も踏ま

え、12月の年次総会にて、改訂された定款

及び細則の賛否が諮られる予定です。 


